



1年間ありがとうございました

3月14日(金)に6年生と一緒に給食を食べる会食会をしました。久しぶりに6年生と一緒にいちい学級で過ごす事ができ、6年生にお祝いのメッセージを送ったり、6年生から今の心境を語ってもらったりしました。碧波さんと洋通さんが下級生に示してくれた優しさを、いちい学級は忘れる事はないと思います。2人が築いてくれたいちい学級の絆をこれからも大切にしていきます。



3月21日(金)には6年生2名が卒業式を迎え、伏古小学校を巣立っていきました。校長先生から証書を受け取る姿は本当に立派で、6年間の成長を感じました。また、5年生も素晴らしい演奏で、卒業生を送り出してくれました。

3月24日(月)に「一年がんばった会」を行いました。司会係、教室遊び係、体育館遊び係に分かれて準備を進めてきました。教室遊びでは、あらかじめ子どもたち同士でアンケートを取って作った「わたしはだれでしょう」というクイズを楽しんだり、体育館遊びでは、コロコロドッチボールやリレーを楽しんだりしました。子どもたちが創意・工夫する力や、自主性、仲間意識がとても成長した事を改めて感じた一時でした。

この1年を思い返すと、子どもたちひとりひとりの頑張っている姿が目に見えます。今日はぜひ御家庭でお子さんの努力と成長をたくさん褒めてあげてください。1年間どうもありがとうございました。
北城 佳姫

お子様の支援について、たくさんご協力ありがとうございました。この1年で友達と仲良く関わっている場面がとてもよく見られるようになりました。「協力」を大切にに取り組む子ども達の成長に拍手です！
星 結子

運動の場面で苦手な事であっても前向きに取り組む事ができるようになった事が一番心に残っています。走高跳、跳び箱、スキー等、失敗を繰り返しながらも諦めずにがんばる姿が、本当に輝いていました！
鶴間 明

この1年間、様々な活動を通して子どもたちは大きく成長してきました。これもひとえに保護者の皆様の温かい御理解と御協力があったからこそと感謝しています。
1年間、本当にありがとうございました。

<春休みの生活について>

春休みに入る前に、交通事故の防止、融雪期の雪の危険性、在宅時・外出時の犯罪被害の防止について話をしています。また、インターネット(SNS)の利用、薬物乱用についても注意を促しています。

ご家庭からも、子どもたちの心や体を守るための声かけを、お願い致します。

<連絡>

- 長期休業同様に、学用品の消耗品(色えんぴつや絵の具等)のチェックをお願いします。
- 本日、通知表と個別の指導計画をお渡ししています。後期の成長、1年を通しての成長について書いています。お子さんと一緒に確認していただきたいと思います。

<始業式について>

日にち 4月8日(火)
 登校時間 8:25~8:35
 1校時 着任式・始業式
 2校時 学級活動(給食なし)
 下校時間 10:20
 持ち物 学校だよりを
 ご確認ください。
 ※新6年生は入学式に参加します。下校は12:30頃です。